



4 Pièces

235 m²

Réf. 83561752

950 000 €

Montauroux

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette ancienne bergerie, pleine de caractère et en pierres, s'étend sur environ 181 m², orientée plein sud, sur un terrain plat de 6841 m², au bord du lac de Saint Cassien. Le vaste séjour/salle à manger de 63 m² aux poutres apparentes, est agrémenté d'une cheminée. Deux chambres de plain-pied, une grande salle de bains avec douche, deux toilettes, ainsi qu'une cuisine équipée indépendante complètent l'espace de vie. À l'étage, une vaste chambre avec salle de bains et douche. Une buanderie, une chaufferie, une spacieuse cave de 44 m², incluant une cave à vins et un atelier, ainsi qu'un ...

This old stone property, an ancient sheepfold, full of character, extends over approximately 181 m², facing south, on flat land of 6841 m² on the banks of Lake Saint Cassien. The large living/dining room of 63 m² has a fireplace and exposed beams. Two single-storey bedrooms, a large bathroom with shower, two toilets, as well as an independent fitted kitchen complete the living space. Upstairs, a large bedroom with bathroom and shower. A laundry room, a boiler room, a spacious cellar of 44 m², including a wine cellar and a workshop, as well as a dressing room. Equipped with an underfloor heating ...

RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

